
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Nordsee heißt das Meer im 

von Deutschland. Die Nordsee ist nicht sehr tief.

Die tiefste Ste�e ist nur etwa zwei hundert

 tief.

Das Wasser der Nordsee ist salzig.

Die Nordsee ist nämlich mit dem

Atlantischen  verbunden.

In der Nordsee fängt man Fische wie Hering und Kabeljau.

Im Meeresboden %ndet man manchmal ,

das man nach oben holt.

Außerdem fahren dort viele Schi'e und bringen Waren von Land zu Land.

An der  und auf

den Inseln machen viele Menschen Urlaub.

Diese Länder haben :

Großbritannien, Norwegen, Dänemark, Deutschland,

die Niederlande, Belgien und .
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